
AM Prinz betr. Bürgerradweg 
Kann bis zur nächsten Sitzung eine Stellungnahme zur Vorlage-Nr. 660/2016-7 vorgelegt 
werden, die eine Aussage zu den zu prüfenden Maßgaben enthält? 

1. Für den Bürgerradweg eine reduzierte Variante dem Ausschuss für Stadtentwicklung 
vorzustellen 

2. Ob eine Möglichkeit besteht, dass der Radweg im Förderprogramm NABU-Mobilität doch 
noch zu Fördergeldern kommen kann. 

Antwort: 
Wird aufgenommen. 
 
AM Kleinekathöfer betr. Karthäuserstraße 
1. Welche Art von Vorgaben bekommt jemand, der eine private Baumaßnahme 

durchführt und dafür die Straße geöffnet werden muss? In welchem zeitlichen 
Abstand muss der Ursprungszustand wieder hergestellt sein? 

Antwort: 
Im Zuge des Zeitfensters, das beantragt wird, muss in einer Woche die Baustelle bereinigt 
werden. Wenn sich daran nicht gehalten wird, führt dies zu weiteren behördlichen Maßnahmen. 
Manchmal kann es wetterbedingt zu Verschiebungen kommen.  
 
2. Sollte jetzt in der Zeit etwas passieren, wer haftet dann? 
Antwort: 
Der Bauträger haftet dafür. 
 
AM Günther betr. Bahnübergang Kolberger Straße wurde beseitigt 
Wäre es möglich die Laternen auf der Seite des Fußweges wieder einzuschalten? 
Antwort: 
Dies ist eventuell eine Sache der DB. Es wird geprüft, ob auf städtischer Seite eine Beleuchtung 
durchgeführt werden kann. Zukünftig soll die Beleuchtung auf die Stadt übertragen werden. 
 
AM Lamprichs 
Wie lange dauert die Sperrung des Oberdorfer Weges und ist da noch mit weiteren 
Hangabrutschungen zu rechnen? 
Antwort: 
Solange nicht ausgeschlossen werden kann, dass es weitere Hangabrutschungen gibt, muss die 
Sperrung bestehen bleiben. Der Bodenstatiker ist derzeit erkrankt und solange keine Freigabe 
erfolgt, bleibt die Sperrung bestehen.  
 
AM Prinz betr. Ausweichmöglichkeiten für Container zur Flüchtlingsaufnahme; Rösberg der 
geringste Anteil an Flüchtlingen, Nichtnutzbarkeit des Sportplatzes 
Ist bekannt, dass da eine Gasleitung langläuft? Ist der Sportplatz trotz Gasleitung dafür 
geeignet, als Ausweichfläche für Container in Frage zu kommen? 
Antwort: 
Die Gasleitung ist bekannt. Grundsätzlich ist im Rahmen einer weiteren 
Verwendungsmöglichkeit des Rösberger Sportplatzes auch die Frage der weiteren 
wohnbaulichen Nutzung sowie der Flüchtlingsnutzung zu prüfen. Bei der Beschlusslage die im 
ASS getroffen wurde, wird davon ausgegangen, dass die Zielverwendung des in Rede 
stehenden  Grundstückes zu einer Aufnahme von Flüchtlingen führen wird, die der Quote, die 
man dem Ortsteil Rösberg zurechnen würde, sehr nahe kommt. 
 
AM Gesell betr. zweigleisiger Ausbau der Linie 18 in Brühl 
Hat die Stadt Brühl diesbezüglich mit der Stadt Bornheim gesprochen? 
Antwort: 



Die Stadt ist informiert, dass in Brühl die Linie 18 zweigleisig ausgebaut wird. Diese Information 
erfolgte aber nicht durch die Stadt Brühl sondern im Rahmen eines ÖPNV-Arbeitskreises. 
 
AM Dr. Tourné 
Gibt es zu der Vorlage Sportplatz Rösberg Ergebnisse, was mit der Nachnutzung geschehen 
soll? 
Antwort: 
Dies wird im Rahmen der Vorlage mitgeteilt. 
 
 
Da es weder Mitteilungen noch Anfragen für den nicht öffentlichen Teil der Sitzung gibt, wird auf 
den nicht öffentlichen Teil der Sitzung verzichtet. 
 
 
 
 


